

Fecha: 09-08-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Hoy etapa regional de vóleibol Sub-14

Pág.: 10 Cm2: 52,5 VPE: \$67.820

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 No Definida

## **JUEGOS ESCOLARES**

## Hoy etapa regional de vóleibol Sub-14

El Polideportivo de Teno, nuevamente, es sede de la etapa regional de los Juegos Escolares, que organiza y controla el Instituto Nacional de Deportes IND Maule, que dirige el maestro curicano con vasta experiencia en el deporte de la alta competencia, Zenén Valenzuela Kleiber.

Los representantes provinciales de la región, tanto en damas como varones, llegan temprano hoy a la comuna de Teno para el sorteo de rigor, cuya jornada se extiende durante todo el día para conocer a los campeones.

## Invitan a Clínica de Balonmano Playa

El técnico curicano Augusto Yáñez Garrido, está invitando a los aficionados al balonmano, a participar de la Clínica Balonmano Playa en Curicó, a realizarse entre el 22 y el 25 de agosto 2024.

El temario contempla 20 horas teóricas y 10 horas prácticas, con el gran objetivo de introducir, incentivar y motivar a jugadores, profesores y entrenadores de colegios, escuelas, institutos y universidades. Las inscripción y participación tiene un costo de 20 mil pesos para profesores y 5 mil pesos estudiantes. Expone: Jhu Rocha.

Organiza la Asociación Deportiva Regional de Balonmano Maule y patrocinan la Federación Chilena de Balonmano y Municipalidad de Curicó.